

## SUMMARY

# PENGARUH MEKANISME GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP MANAJEMEN LABA PADA INDUSTRI TEKSTIL DAN GARMEN DI BEI PERIODE 2010-2012

Created by Andi Dewang A

**Subject** : PENGARUH MEKANISME GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP MANAJEMEN LABA PADA INDUSTRI TEKSTIL DAN GARMEN DI BEI PERIODE 2010-2012

**Subject Alt** : PENGARUH MEKANISME GOOD CORPORATE GOVERNANCE TERHADAP MANAJEMEN LABA PADA INDUSTRI TEKSTIL DAN GARMEN DI BEI PERIODE 2010-2012

**Keyword** : Good Corporate Governance, Manajemen Laba

### Description :

Pengaruh Mekanisme Good Corporate Governance Terhadap Manajemen Laba Pada Industri Tekstil & Garmen Di BEI Periode 2010 – 2012 dibimbing oleh Adrie Putra, SE, MM.

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji pengaruh asimetri informasi mekanisme corporate governance, dan ukuran perusahaan terhadap manajemen laba pada perusahaan perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI).

Penelitian ini berbentuk kausalitas. Sumber data menggunakan data sekunder. Sampel penelitian ini adalah perusahaan perbankan dengan dimensi waktu yang digunakan adalah time series. Unit analisis yang digunakan adalah industri dan alat analisis menggunakan regresi berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa mekanisme corporate governance bahwa secara simultan berpengaruh signifikan terhadap Manajemen Laba dengan nilai signifikan  $0,016 < 0,05$ . Sedangkan secara parsial kepemilikan manajerial, kepemilikan institusional, proporsi dewan komisaris independen tidak berpengaruh secara signifikan terhadap manajemen laba dengan nilai signifikan  $> 0,05$ , Dan variabel ukuran dewan direksi, komite audit berpengaruh terhadap manajemen laba. Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa tidak semua variabel memiliki pengaruh terhadap manajemen laba.

**Date Create** : 02/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduid\_201012027

**Collection** : undergraduid\_201012027

**Source** : Undergraduate these econom of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor